
JARDINS DE COCAGNE                                            Bulletin du jeudi 07 Octobre 2021
 66 Chemin des Plantées  –  1285 Athenaz  –  +41 22 756 34 45  –  cocagne@cocagne.ch  –  www.cocagne.ch

Bonjour les gens ! 

L’automne a vraiment envie qu’on oublie pas qu’il est arrivé : Bim ! 75mm dans ton champs, 6°C parfois le 
matin et des gens malades, mais pas du covid, la bonne vieille grippe sans doute !! 
Il devrait faire encore un peu beau le reste du mois, anticyclone qu’il a dit Météosuisse, donc on espère 
pouvoir faire les dernières plantations d’Ails et de Fèves et les récoltes de racines qu’il faut sortir de la 
gadoue. D’ailleurs, en plus des demi-journées de Sézegnin, il y a récolte de garde tous les samedis à 
Drize d’octobre, de 9h à 13h à la route de Fémé, inscription sur le site ! 

Autres nouvelles news d’information : on nous a informés que la limite maximum d’utilisation des Bons du 
terroir avait augmenté donc youpi, vous avez désormais la possibilité d’en user et d’en abuser jusqu’à 
750fr (contrairement au 500fr auquel on vous avait contraints il y a deux semaines) donc désolés aux 
personnes qui doivent refaire la démarche pour 250fr mais ça vaut le coup, pour vous et pour la 
coopérative, qui va sans doute faire une économie d’au moins 10'000fr ce qui représente tout de même un 
milliardième du total de l’évasion fiscale. Impressionnant ! 

Dans votre cornet de c’te s’maine, Laitues, Persil, Poivrons, Côtes de bette, Haricots, Tomates, Colraves et
Carottes ! Attention les carottes jaunes sont bonnes cuites, pas top crues ! 
Semaine prochaine, sans doute de l’oignon, de la courge, des navets, des épinards, menthe et que sait-on 
d’autre encore de trop chouette. 

En plus du cornet, n’oubliez pas vous avez la possibilité de vous abonner aux magnifiquex et délicieux 
pains au levain du Fournil de Drize  https://lefournildedrize.ch/ cuits au feu de bois et confectionnés avec 
de la farine locale et bio ! Un pain qu’on peut toaster 3 semaines après l’avoir reçu et il est encore bon ! Du 
génie ! N’hésitez plus ! 

On a finalement pu faire cette AG au jardin et bien qu’il n’y ait pas eu beaucoup de monde, ce fut dense en 
informations, discussions et émotions. On vous en dira plus sous peu, mais là on a pas trop le temps !

D’ailleurs, salut à bientôt ! 


